



Con gran éxito culminó un nuevo año de la Escuela Municipal de Patín en la Expo Yerba, las jóvenes deportistas mostraron todo lo aprendido durante el presente año ante el numeroso público que presenció el espectáculo

En esta ocasión se presentó el espectáculo “Mi loco amor” que congregó a cerca de 70 participantes que mostraron sus aptitudes en la pista de la Expo Yerba

Rosi Maidana, Instructora de la Escuela Municipal de Patín señaló: “Este es nuestro balance, una forma de demostrar todo lo aprendido y principalmente lo realizado con las principiantes, que este año contamos con gran número, también durante el año pudimos participar de muchas competencias y obtener importantes logros, todo esto no hubiera sido posible sin el apoyo de los padres y de la Municipalidad de Apóstoles.”

Para finalizar expresó: “Nuestro objetivo para el próximo año es intentar participar de la mayor cantidad de eventos nacionales e internacionales, lo que demandará un importante esfuerzo deportivo y económico”

